Monaco
Appartement a vendre (98000)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 85062130
Prix 8500 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située au coeur de Monaco, dans une résidence de standing avec piscine et
conciergerie, somptueux appartement de 4 pieces offrant une vue imprenable sur
la mer et les montagnes environnantes.D'une superficie totale de 140 m2, il est
composé d'une entrée, d'un salon lumineux, trois chambres spacieuses, 3 salles
de bains ainsi qu'une superbe terrasse.Cet écrin de raffinement est idéal pour les
familles ou les investisseurs en quéte d'un pied-a-terre dans la principauté.Ce bien
d'exception bénéficie de nombreuses fonctionnalités modernes, telles que le

double vitrage, un thermostat connecté pour ...

Located in the heart of Monaco, in a luxury residence with swimming pool and
concierge service, sumptuous 4-room apartment with breathtaking views of the sea
and surrounding mountains.With a total surface area of 140 m2, it comprises an
entrance hall, a bright living room, three spacious bedrooms, 3 bathrooms and a
superb terrace.This refined setting is ideal for families or investors looking for a
pied-a-terre in the principality. This exceptional property boasts many modern
features, such as double glazing, a connected thermostat for optimum comfort,

and a security door to guarantee your ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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